

# REDONNONS DES COULEURS À YZEURE

## Oppositions municipales

Un été très chaud et un automne anormalement doux et sec : le dérèglement climatique est bien là !

Si l'abus des énergies fossiles est la cause principale de ce phénomène, la mondialisation de nos économies y participe et engendre des aberrations. Ainsi les productions maraîchères et fruitières dans des contrées sans règles sociales et phytosanitaires inondent nos marchés et ruinent nos producteurs alors que nos éleveurs doivent composer avec un marché déséquilibré et une concurrence déloyale face aux usines de volailles ou de bétail gavés d'antibiotiques. Il faut modifier notre mode de vie, privilégier la production locale et des produits qui n'ont pas fait le tour du monde.

La guerre en Ukraine sert aujourd'hui de prétexte à une inflation qui ronge notre pouvoir d'achat, avec notamment la hausse des prix de l'énergie.

La France, premier producteur d'électricité, est devenue dépendante des diktats du marché. EDF doit revendre à ses concurrents à perte l'électricité qu'elle produit, car nous avons perdu notre indépendance face à la toute puissance européenne. Les premiers touchés ont été ceux qui avaient signé des contrats avec des sociétés privées, comme nos collectivités. Aujourd'hui, après les faillites de ces sociétés, les municipalités reviennent vers EDF mais à des tarifs plus élevés. Dès l'année prochaine nos foyers subiront les mêmes hausses si les tarifs réglementés ne sont pas maintenus. Mais quoiqu'il arrive ce sont les citoyens qui, à terme, paieront la facture alors que les grands consortiums entasseront les profits au bénéfice de quelques actionnaires...